

# 積み重ね つみ重ねても またつみかさね

令和3年11月24日 No. 35 文責：佐野紳二

## 大勢の保護者の皆様の参観，ありがとうございました ドレミファ発表会

先週の木曜日（18日）に実施したドレミファ発表会には，大変お忙しい中を大勢の保護者の皆様にご参観いただきまして，誠にありがとうございました。子どもたちの発表はいかがだったでしょうか？昨年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響で，残念ながら中止せざるを得なかったドレミファ発表会でしたが，今年度は感染状況も落ち着いている中，無事に実施することができました。例年は，合唱の発表が中心の会だったのですが，普段はなかなかご覧いただけない器楽合奏を聴いていただくよい機会になったと思います。

私もすべての学年の発表を見させてもらいましたが，やはり練習のときとは子どもたちの目の色が随分違っていました。午前中のお父さん・お母さんに向けての発表，午後の全校での発表と，今年は2回の本番がありました，どの学年の子どもたちも同じように緊張をし，張り切って演奏していたようでした。大勢の人が見ている前での発表は，子どもたちにとってはやはり普段の音楽とはちょっと違う，特別な経験のようでした。大変貴重な経験をする機会を持てたことを，とても嬉しく思います。

なお，今回のドレミファ発表会・午後の部の様子は，11月29日と30日の2日間，峡西CATVで1日4回（9時～，12時～，18時～，20時～）放映される予定です。また，運動会と同様に，後日YouTubeでも公開をしていただける予定です。



## 今週の「イイね！」 今週はモチロン！ドレミファ発表会が👍

今週の「イイね！」は、やっぱりこれしかない！のドレミファ発表会です。各学年の発表はもちろんですが、他の学年の発表を聴く態度や演奏後の大きな拍手、5、6年生の後片付けの手際の良さなど、北小のいいところをたくさん見ることができました。今回の発表会を通して学んだことを、これからの学校生活の中にもいかして行ってほしいと思います。



## 第1回クラブ活動を行いました

さまざまな行事同様、新型コロナウイルス感染症の影響でなかなか実施することができなかったクラブ活動ですが、19日（金）に今年度第1回目の活動を行うことができました。

本校では卓球・バドミントン・室内球技・外球技・科学工作・将棋・イラストの7つのクラブのうちから、4～6年生が各自の希望をもとに所属を決定して、活動に取り組んでいます。中学校の部活動とはかなり趣が異なりますが、どのクラブも自分がやりたくて選んだ子が集まっての活動なので、とても楽しそうに取り組んでいました。今年度はこれまでに何回かのクラブ活動が中止になってしまったので、活動回数はあまり多くありませんが、自分の好きなことに積極的に取り組み、得意なこと、長く続けられることを見つけてほしいと思います。



## 予告なしの避難訓練 自分のいのちを自分で守ることができる子どもに

22日（月）には、2学期初めてとなる避難訓練を行いました。1学期に行った避難訓練を受けて、今回は子どもたちにはいつ実施するかを告げずに行う、「予告なし避難訓練（地震想定）」です。

言うまでもなく、地震などの自然災害は私たちの都合に合わせて起こるわけではないので、さまざまな場面を想定して訓練を実施し、その中で見つかった課題や問題点を解決する方法を考えていくことが大切です。今回の訓練でも、教室にいたり校庭で遊んでいたたりした子は比較的スムーズな避難行動がとれたようですが、廊下を移動中だったり、他の教室に遊びに行っていたりした子たちには、やはり戸惑いが見られました。

こうした訓練を何度も重ねていくことで、どんな場面でも「自分のいのちを自分で守るための適切な行動ができる子ども」を育てていきたいと思っています。

